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6.8.3-1

        Weichai Power Co., Ltd. (91370700165445956P)

                                   No. 197 A, East Fushou Street, High-Tech Development Zone, Weifang, China.261061

                                   Судовой главный и вспомогательный двигатель внутреннего сгорания типа WD10/WP10 (WD615) 
                                                    Marine main and auxiliary internal combustion engine WD10/WP10 (WD615) type 
 
             (Код ОКП 312000, 312010, 312020 / ОКПД2 28.11.13; All Russian Products Code  312000, 312010, 312020 / 28.11.13) 

09010000

 
Части IX "Механизмы" Правил классификации и постройки морских судов (РС, изд. 2018); разд. 5 "Механизмы" части IV 
Правил технического наблюдения за постройкой судов и изготовлением материалов и изделий для судов (РС, изд. 2018),  
Технический регламент о безопасности объектов морского транспорта.. 
Part IX "Machinery" of Rules for the Classification and Construction of Sea-Going Ships (RS, edition of 2018); Chapter 5 
"Machinery" of Part IV of the Rules for Technical Supervision during Construction of Ships and Manufacture of Materials and 
Products for Ships (RS, edition of 2018), Technical Regulations on the Safety of Sea Transport Items.

24.07.2023

18.10357.266
24.07.2018

Федосов Б.Д. / Fedosov B.D.
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см. приложение 
 
please see annex

Одобрена письмом РС / Approved by RS letter 
 
---------------------------

                      18.10356.266

Главный и вспомогательный (включая аварийное назначение) двигатель для морских судов. 
Main and auxiliary (including the emergency purpose ) diesel engine for sea-going ships. 
 
Судовой двигатель внутреннего сгорания, на который распространяется правило 13 Приложения VI к 
конвенции МАРПОЛ 73/78, должен поставляться с одобренным Техническим файлом двигателя по NOx и 
Международным свидетельством EIAPP. 
Shipboard internal combustion engines covered by regulation 13 of Annex VI to MARPOL 73/78 shall be supplied 
with approved NOx Technical file and EIAPP Certificate. 
 
Гибкие соединения в маслянной/топливной системе должны соответствовать требованиям Правил РС. 
Flexible hoses in the lubrication/fuel oil system shall satisfy with requirements of RS Rules.

                        13.06.2018

Изделие должно поставляться со Свидетельством Российского морского регистра судоходства по форме 
6.5.30. 
The product shall be delivered with Russian Maritime Register of Shipping Certificate in accordance with form 
6.5.30. 

 Weichai Power Co., Ltd.
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18.10357.266

Двигатель типа WD10/WP10 (WD615) - четырехтактный, высокооборотный, нереверсивный дизель с турбонаддувом 
Engine WD10/WP10 (WD615) type - four stroke, high speed, non-reversible diesel engine with turbocharger.
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